

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, karena dengan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan usulan penelitian ini dengan judul **“Persepsi Petani Padi Terhadap Program Kartu Tani di Desa Neglasari Kecamatan Pamarican Kabupaten Ciamis”**

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat dalam memperoleh gelar sarjana di Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penulisan menyadari bahwa tanpa bantuan dari berbagai pihak, penulisan skripsi ini mengalami berbagai kendala karena kurangnya ilmu pengetahuan, kemampuan dan pengalaman namun karena dukungan dan motivasi dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dr.Riantin Hikmah Widi,Ir.,M.Si. selaku Ketua Komisi Pembimbing, Ibu Hj.Enok Sumarsih,Ir.,M.P. selaku Anggota Komisi Pembimbing, Ibu Dr.Hj.Rina Nuryati,Ir.,M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya, Ibu Tenten Tedjaningsih,Ir.,M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya, dan Bapak Dedi Darusman,Ir.,M.Sc. selaku Dosen Wali.

Terkhusus kepada kedua orang tua tercinta Syafuan Idrus Somad dan Ibu Masnita. Kakak-kakak yang selalu penulis sayangi dan banggakan Budi Syeta, Ariel Alfian, Theta Deviana Putri, serta seluruh keluarga yang telah memberikan dukungan moral maupun material kepada penulis. Terima kasih kepada pasangan saya Fyryaalus Shobihah , juga kepada sahabat – sahabat terbaik Fitri Muslimah, Aulia Jauza, Resnita, Nawa Olan, Wildan Maulana, Ivandy Yusuf, Imam Khojali, Galam Ramlan, Aldino Pradian , Aditya Raharja beserta keluarga besar Agribisnis 2016, keluarga besar Fakultas Pertanian 2016 Universitas Siliwangi dan keluarga besar Ikatan Mahasiswa Bekasi (IMASI)Tasikmalaya.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman oleh karena

itu kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak.

Tasikmalaya, Februari 2023

Penulis